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Zu Ö 3 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Herr W. möchte wissen, ob seitens der Stadtverwaltung Aachen geplant ist, den Fußweg an der Skateparkanlage zu 
verändern und bittet um Mitteilung des Sachstands sowie der Planungen. Frau Bezirksamtsleiterin Moritz bestätigt, 
dass Überlegungen zur Erweiterung der Skateparkanlage bestehen, die das Fahren mit BMX-Rädern ermöglichen 
sollen. Die Planungen hierzu sind derzeit noch nicht abgeschlossen und werden in einer der kommenden Sitzungen 
der Bezirksvertretung Aachen-Richterich in Form einer Vorlage durch den Fachbereich Umwelt vorgestellt.  
 
Herr H. bezieht sich darauf, dass die Turnhalle an der Grundschule Horbach derzeit geschlossen ist und erfragt, was 
die nächsten Schritte hinsichtlich der Renovierung und Sanierung der Halle sind. Er weist auf bestehende Schimmel- 
und Stockflecken sowie das undichte Dach hin. Frau Bezirksamtsleiterin Moritz erläutert, dass in der Turnhalle Hor-
bach ein Wasserschaden festgestellt wurde. Dieser wird derzeit vom Gebäudemanagement und dem Sportamt der 
Stadt Aachen behoben. Aktuell finden dort Reinigungsarbeiten statt und der Schulsport soll schnellstmöglich wieder 
stattfinden. Die Vereine, die die Turnhalle nutzen, wurden über den bestehenden Schaden informiert und werden in 
Kenntnis gesetzt, sobald auch der Vereinssport wieder möglich ist.  
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